



# EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm 16.379

Precio 70 céntimos

Martes 25 de marzo de 1952

## La situación internacional

¿Qué hará Mac Arthur?

Actualiza esa pregunta lo acaecido anteayer. El general citado en un gesto que se considera como el primer síntoma de que es un candidato a la Presidencia, ha pronunciado un discurso ante las Cámaras reunidas del Estado de Missisipi. Veinticinco mil personas escucharon directamente al general en Jackson, y su discurso de treinta y cinco minutos, fué interrumpido con aclamaciones entusiastas más de treinta veces. Aunque Mac Arthur no hizo la menor alusión a las elecciones de noviembre ni rozó en absoluto el tema de su posible candidatura, los expertos de Washington interpretan su discurso como una clara indicación de que piensa participar en la lucha por la Presidencia. La intervención pública del general del Pacífico se centró sobre el tema de la guerra de Norteamérica con el comunismo, y su artillería dialéctica concentró su fuego con eficacia y precisión sobre la desprestigiada Administración Truman. «Conforme nos apartamos de los ideales americanos—dijo—se hace cada vez más claro que la política fiscal norteamericana se va poniendo en consonancia con la teoría comunista de Carlos Marx, según la cual la Humanidad alcanzará un «standard» de vida universal un grado de mediocridad al que los comunistas y sus seguidores tratan de reducir al pueblo de esta gran nación.» Hablando sin sordinas, con el lenguaje claro y sincero que le caracteriza, el general continuó su ataque, diciendo que la actual Administración «nos está llevando hacia un Estado comunista con tan espantosa certeza como si los propios dirigentes del Kremlin estuvieran moldeando nuestro destino». Se refirió luego a la manera atolondrada y torpe con que los Estados Unidos están prodigando el dinero. «El deseo de ser libres —dijo— existe en el corazón humano o todo el oro del mundo es incapaz de ponerlo allí. Así, a pesar de los miles de millones que hemos derrochado en el extranjero, dudo que hayamos ganado un solo comunista para la causa de la libertad humana o que hayamos inspirado amistades nuevas o más profundas». Al tocar su tema preferido, el del Extremo Oriente y la guerra de Corea, el antiguo general de la O. N. U. se lamentó de la pérdida de China debido a la impericia del Gobierno norteamericano. El general acabó su razonamiento diciendo: «Pero la tragedia de Corea se acerca más al corazón del pueblo americano. Porque allí miles de nuestros más queridos muertos alzan su mudo testimonio contra el trágico fracaso de los dirigentes americanos». Cabe interpelar aquí que el talento de Mac Arthur como orador es sólo comparable a su propio talento y entereza como militar y que a juicio de todo americano actual Norteamérica no ha producido nunca un orador tan grande, si se exceptúan quizás a William Bryan. Hacia el final de su breve y tajante discurso, el general llegó a esta grave conclusión: «A pesar de la hipocresía que encierran muchas declaraciones platónicas, nuestros dirigentes carecen fundamentalmente de capacidad y de espíritu para señalar el camino que nos ha de llevar a una paz verdadera y permanente. Exactamente igual que nos metieron, sin estar preparados, en la guerra de Corea, nos están preparando ahora para la guerra en Europa».

Este discurso traerá, sin duda alguna, enormes consecuencias. Por lo pronto, ha levantado ya la controversia en el país y ha hecho saltar a la gran Prensa de Nueva York y de Washington. Los periódicos tibios, los que se asustan ante la verdad, los que se deleitan siempre con los caldos sosos de la componenda y el compromiso, han dicho que Mac Arthur es un extremista. El «New York Times», que abiertamente se ha puesto en la lucha electoral del lado de Eisenhower, dice en su editorial que los ciudadanos pueden a veces hacer un mal servicio a la patria al replantear ciertos temas. El periódico agrega en dicho editorial: «El general Mac Arthur tiene derecho a expresar sus opiniones. Sin embargo, creemos que en su discurso último en Missisipi la amargura de su ataque contra la presente Administración le traiciona, llevándole a ejecutar el mal servicio».

## Elecciones generales en Egipto, tras la disolución del Parlamento

Han sido fijadas para el 18 de mayo

EL CAIRO.—El Gabinete egipcio ha decidido pedir al Rey Faruk la disolución del actual Parlamento. El presidente del Consejo, Hilali Bajá, anuncia que las elecciones generales se celebrarán el 18 de mayo, y que la nueva Cámara se reunirá el 31 del mismo mes. Entretanto, el Tribunal Supremo Militar ha condenado a penas de siete a diez años de prisión a seis individuos que tomaron parte en los disturbios del 26 de enero. Otros 14 acusados fueron absueltos.—EFE.

Las elecciones no afectan las conversaciones anglo-egipcias

EL CAIRO.—El primer ministro egipcio, Hilali Bajá, ha dicho que su Gobierno no quiere que las próximas elecciones interfieran las negociaciones anglo-egipcias, que calificó de «tarea número uno» del Gobierno. Hilali se negó a confirmar o desmentir la noticia de que proyecta formar un nuevo partido con el cual tomaría parte en las elecciones.—EFE.

Primeros contactos anglo-egipcios

LONDRES.—Los contactos anglo-egipcios en El Cairo se concentran en la redacción de una declaración de política, como punto de partida para las negociaciones, según se cree en los medios bien informados.

El embajador británico, sir Ralph Stevenson, examinó el contenido del proyecto de declaración con el primer ministro egipcio, Hilali Bajá, el sábado sin que llegasen a un acuerdo. Otro punto de desacuerdo es si las negociaciones serían fomentadas mejor por una declaración unilateral británica que por una declaración conjunta angloegipcia. La opinión británica se opone a la declaración unilateral.

Se subraya que si se llegara a un acuerdo base para las negociaciones acerca de la defensa del canal de Suez y el futuro del Sudán, éste tendría importante repercusión en las elecciones egipcias del 18 de mayo. Las elecciones anteriores celebradas en enero de 1950, fueron ganadas por el

## Pío XII recibió en audiencia a 43 directores de periódicos norteamericanos

Les habla de la responsabilidad de la Prensa

CIUDAD DEL VATICANO.—El Padre Santo recibió ayer por la mañana en el Salón del Trono a cuarenta y tres directores y directivos de grandes periódicos y emisoras de radiodifusión de los Estados Unidos que están haciendo una gira por Europa y el Oriente Medio.

El Pontífice se dirigió en inglés a estos representantes de los principales órganos de la opinión pública norteamericana, recordándoles que vienen de un país en que, al parecer, la opinión pública disfruta de un poder considerable, lo que—dijo—puede ser sano para cualquier nación que tenga una opinión pública ilustrada, consistiendo, por tanto, el problema en asegurarse de que lo es y de que está formada a la luz de la verdad, de la justicia y de la caridad cristiana. Señaló que no es preciso decir cuánto debe la repetida opinión pública a la Prensa y hoy a la radio y a la televisión, por lo que siempre resulta oportuno reflexionar sobre la grave responsabilidad que ante la comunidad tienen todos los miembros de la profesión informativa. Normalmente —dijo— la verdad en cuestiones de impor-

tancia no está tan oculta que no la descubra una investigación minuciosa y sincera, pero que, sin embargo, y aunque se escriba en caracteres enormes, frecuentemente se falsea en forma irrecognocible o se suprime por motivos indignos. Afirmó que de semejante práctica vienen la disensión entre los ciudadanos, la encarnizada lucha y el rencor, y que la opinión pública alimentada con el error y la calumnia no pueden menos de envenenar el organismo político. Por ello —aseguró el Padre Santo— es grato encontrar directores y periodistas que tratan de consignar sinceramente los hechos y de presentar con juicio imparcial la verdad a sus lectores. «Qué siempre tu verdad me guíe y enseñe» es una divisa —dijo Pío XII— que ofrece a la Prensa el salmista.

El Padre Santo terminó dando la bendición apostólica a los presentes, a sus familiares y a los que trabajan con ellos.—EFE.

## Paro creciente en la industria textil británica

Mañana lo tratará el Parlamento, que teme el hundimiento de la producción

LONDRES.—El paro en la industria textil británica, que va en aumento y que ha llegado ya a sesenta mil obreros en paro total o parcial, será debatido mañana en el Parlamento. El laborista George Tomlinson ha advertido que la industria corre el peligro de hundirse si no se toman medidas para reforzarla.

Varias empresas y sindicatos obreros han presentado energías reclamaciones ante el ministerio de Comercio y el de Trabajo, acusando al Gobierno de tratar de desviar a los obreros hacia la industria del rearme.

En el Parlamento se harán preguntas acerca de las reducciones en los países del Commonwealth de las importaciones de textiles ingleses, especialmente en Australia, y acerca de que medidas piensa tomar el Gobierno para hacer frente a la competencia japonesa, que es muy grande.—EFE.

Wafd, ahora en la oposición.—EFE.

Hoy empieza la campaña para las elecciones

EL CAIRO, 25.—Hoy empieza en Egipto la campaña electoral para las elecciones que se celebrarán en todo el país, el día dieciocho del próximo mes de mayo.

En los círculos políticos bien informados, se cree que, el primer ministro egipcio participará también en esta campaña al frente de un nuevo partido que preconiza la lucha abierta contra Inglaterra, si fuera preciso, para lograr las aspiraciones egipcias, respecto a la salida de tropas británicas de la zona del Canal de Suez.—EFE.

## El Pleno de las Cortes Españolas se reunirá el día 5 del próximo abril

MADRID, 25.—Esta mañana ha recibido en su despacho oficial a los periodistas, el presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, quien manifestó que la sesión del Pleno se celebrará el día cinco del próximo mes de abril. En ella intervendrán, entre otros procuradores, el señor González Bueno, como presidente de la Comisión especial para la ejecución del proyecto de Ley sobre obras a realizar en la provincia de Badajoz. También tomará parte en las discusiones el ministro de Obras Públicas, conde de Vellellano.

El señor Bilbao hizo saber también a los informadores de Prensa, que se acababan de recibir en las Cortes los nuevos proyectos

de Ley sobre la reorganización del Arma de Aviación y otros.—(Cifra).

Reunión de varias comisiones de las Cortes Españolas

MADRID, 25.—Bajo la presidencia del señor González Bueno ha celebrado reunión la Comisión especial de las Cortes, encargada del proyecto de Ley, relacionado con las obras de industrialización y electrificación en la provincia de Badajoz.

También se ha reunido, entre otras, la Comisión de Proyectos, con el fin de emitir dictamen sobre la reorganización de la plantilla de cuerpo técnico-administrativo de Obras Públicas.—(Cifra).

## Cuba dispuesta a normalizar plenamente sus relaciones con España

LA HABANA.—Cuba está dispuesta a normalizar plenamente sus relaciones diplomáticas con España, ha manifestado el nuevo ministro de Asuntos Exteriores, doctor Miguel Ángel Campa, a los directivos tabaqueros que fueron a visitarle.

Los periódicos publican en lugar destacado y bajo grandes titulares estas manifestaciones del nuevo ministro cubano.

En la actualidad, Cuba está representada en Madrid solamente por un encargado de negocios.—EFE.

«Diario de la Marina» comenta la declaración del señor Campa

LA HABANA.—En un editorial titulado «Plenas relaciones con España», el «Diario de la Marina» dice lo siguiente: «En términos

sinceros, el nuevo ministro de Asuntos Exteriores, doctor Miguel Ángel Campa, ha expuesto el criterio del nuevo Gobierno con respecto a las relaciones diplomáticas y comerciales con los demás países. En líneas generales, este criterio ha tenido confirmación posterior, aplicado al caso específico de España.

La política exterior seguida con la nación española por el régimen anterior—prosigue el editorial—no ha podido ser más vacilante, cautelosa e irresoluta. De uno a otro a otro aplazamiento, las relaciones diplomáticas se han diluido en una atmósfera anormal y falsa, de medias tintas, de puertas entreabiertas y de mercados restringidos.—EFE.

Gratitud polaca a España

LONDRES.—Ni los polacos libres ni los que sufren hoy la tiranía soviética en Polonia olvidarán jamás la actitud de la grande y noble nación española, ha declarado ante el Consejo Nacional el ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno polaco en Londres, Sokolowski, en un discurso en que puso de relieve la postura llena de amistad y comprensión manifestada por España hacia los pueblos que se encuentran bajo la ocupación comunista al otro lado del telón de acero, Sokolowski citó textualmente varios párrafos de las declaraciones del ministro español de Asuntos Exteriores el día 10 de marzo al diario «Ya», y especialmente el que afirma que la liberación de los pueblos oprimidos por el yugo soviético debe ser la tarea primordial del mundo cristiano libre. También subrayó Sokolowski, la magnífica obra realizada por las emisiones en polaco de la Radio Nacional de España, que contribuyen, dijo, a mantener el espíritu de los polacos expuestos actualmente a dura prueba en su patria.—EFE.

## ¿Le ha tocado a usted la Lotería?

Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 25.—En el sorteo de la Lotería Nacional, celebrado esta mañana, han correspondido los once premios mayores, a los números siguientes:

PRIMERO: 50845

premiado con 400.000 pesetas que ha correspondido en sus seis series a Barcelona.

SEGUNDO: 52558

premiado con 200.000 pesetas que ha correspondido también en sus seis series a Madrid.

TERCERO: 9032

premiado con 100.000 pesetas que ha correspondido a Barcelona, Ciudad Real, Melilla, Jerez de la Frontera, Sevilla y Palma de Mallorca.

Y premiados con 6.000 pesetas, los números siguientes: 38388, 39188, 24393, 24879, 32093, 49978, 40293 y 11097.—(Cifra).

## Hacia la libertad de precios en las industrias de la piel

MADRID.—Una Comisión integrada por varios oficiales de los diferentes sectores de las industrias de la Piel, encuadrados en el Sindicato correspondiente, y presididos por el jefe nacional del mismo, estudió actualmente el problema planteado a esta rama de la producción, en general, con vistas a una próxima libertad de precios en el calzado e industrias derivadas de la piel. El informe de esta Comisión será elevado a la aprobación de los ministerios de Industria y Comercio.

## España ocupa el primer puesto en el Comercio Exterior de Tángor

TÁNGER, 25.—La Cámara Oficial Española de Comercio, de esta ciudad, ha celebrado su Junta General anual.

El presidente de dicha entidad, en unas palabras pronunciadas con este motivo, hizo resaltar las magníficas perspectivas que existen respecto a una buena cosecha y, entre otros datos importantes que se expusieron en dicha reunión, se señala que, durante el pasado año 1951, fueron importadas de España mercancías, por valor de trescientos veinte millones de pesetas.

Según los detalles contenidos en las estadísticas, España ocupa el primer puesto en el comercio exterior tangerino.—EFE.



# Olvila Cabizuela

Hace medio siglo

Han sido aprobados en el primer ejercicio de las oposiciones que en Madrid se están verificando para proveer sesenta plazas en las oficinas centrales y provinciales del Banco de España nuestros paisanos don Fermín López Pórreres y don Salvador Nieto.

—Se encuentra en Avila el oficial de Administración Militar señor Tejedor.

—Han llegado sesenta alumnos de la Escuela de Arquitectura que han visitado nuestras joyas arquitectónicas. Lo que más les ha gustado han sido las murallas. Cuando las vieron prorrumpieron en entusiastas aplausos. «Como esto —dijeron— no hay cosa igual en España; merecen conservarse a toda costa y ojalá desaparecieran los edificios que a ellas están adosados y que tanto las ocultan. El Ayuntamiento protegido por el Estado debe ir comprándoles y derribándoles, sobre todo los de la calle de San Segundo y principalmente los más próximos a la puerta del Alcázar». Aquí quedan consignadas esas autorizadas palabras que transmitimos al gobernador civil y al alcalde por si quieren hacer algo en este asunto tan interesante para Avila. En la posada de la Fruta comieron tostón y bebieron vino cebrereño, brindando por Avila artística. Sentaron a su mesa a nuestro director don Pablo Hernández de la Torre.

## CULTIVADORAS

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR  
**VIDAURET A**  
AVILA, JOSE ANTONIO 15 - AVILA

## Cosas de Avila

Cuando contemplamos —¡¡¡an pelados!— los montes y sierras de Avila, quisiéramos verlos con la cabellera verde de unos pinos. Esta repoblación les vendría al pelo.

Al ver las ruinas del antiguo convento de San Francisco, nos preguntamos: ¿Por qué su estado actual? Sería preferible, o derribarle del todo, o reconstruirle de nuevo.

Contemplando los monumentos románicos abulenses, sacamos la deducción de que en la época de su construcción imperaban los medios puntos. De entonces acá hemos progresado mucho: ahora imperan los «puntos» del todo. Desgraciadamente, en esto no estamos racionados.

Los trenes eléctricos marchan tan rápidos porque tienen «energía».

La humilde ermita del Resucitado, diríase que está muerta y que solo resucita una vez al año.

«El Tostado», es indudable que escribía con mucho calor, y la que resultaba «Ahumada» era la Santa, dicho sea con todos los respetos.

Las cigüeñas de Madrigal de las Altas Torres son las más proceres de toda la provincia.

Alfredo Olavarria.

## ¡Agricultores...! ¡Ganaderos...!

Vuestros molinos trituradores funcionarán perfectamente afilando sus discos en LARRETA, 4, Avila. Cuchillería

El día 20 con motivo de inaugurarse el alumbrado eléctrico, efectuado por don Sabino Martín llegó a Cabizuela el excelentísimo señor gobernador civil, don David Herrero Lozano, acompañado del señor presidente de la Diputación, don Joaquín Leirado; señor delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel G. Abello; señor jefe de Industria, don Julio Rodríguez; señor ingeniero de la «Electra», don Manuel G. Albertos, y su ayudante señor Jiménez.

El pueblo en masa, siguiendo a la Corporación municipal, al Ca-

## SEBRADORAS

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR  
**VIDAURET A**  
AVILA, JOSE ANTONIO 15 - AVILA

bildo de la Hermandad y a la Falange, acudió a recibirlos, exteriorizando con vehemencia la honda emoción sentida por tan fausto acontecimiento.

Complimentado que futé Su Excelencia por el señor alcalde y a los acordes del Himno Nacional interpretado por la banda «Los valientes», de Nava de Arévalo, al mando de su director don Arturo González, se dirigió al templo donde oyó misa, que fué oficiada por el señor párroco de la localidad.

Terminado el Santo Sacrificio de la Misa se bendijo la caseta de la luz por el señor párroco, don Eutimio Jiménez.

En la escuela, abarrotada de público, e incapaz para cobijar a todos, nuevamente el vecindario rindió a Su Excelencia tributo de agradecimiento por la visita, al que el señor gobernador contesta con palabra cálida y paternal, exhortando al sacrificio en los

## AVICULTOR

Pollitos y patipollos de un día. Pollitas 3 meses. Huevos para incubar. Incubadoras desde 50 huevos. Criadoras. Anillas, comederos, bebederos, nidales registradores, Huevos desinfectantes D.D.T. Vacuna contra la peste. Compridos para castración. Medicamentos. Harinas especiales. Desgranadoras, molinos, cortahierbas. Textos.

## APICULTOR

Enjambres núcleos. Colmenas modernas. Perfume capta enjambres. Cera estampada pura. Extractores. Material de manipulación. Polen natural. Medicamentos. Textos. Asesoría.

## GANADERO

Tatuadoras y marcas para conejos, ovejas, etc. Equipos para inseminación artificial y partos. Sondas tocológicas, trocates, abre bocas cortadientes, castradores, etc. Desnatadoras, batidoras amasadoras, moldes para quesos y mantequillas. Instrumental veterinario.

## INDUSTRIAS FERAMA

Avenida Universidades, 3  
Teléfono 13910.—BILBAO

cargos y a que el vecindario se apiñe en torno a las autoridades, para que de este modo España, en marcha desde el Glorioso 18 de Julio, dé los frutos deseados en el ámbito local, que serán los jalones que conduzcan a la meta deseada: la España Una, Grande y Libre.

Hicieron uso de la palabra don Julio Díaz, maestro nacional; el señor alcalde don Adolfo Holgado, quien elogió la vida del señor gobernador civil durante nuestra Cruzada de Liberación, en la cual realizó grandes sacrificios.

Igualmente tomó la palabra el señor secretario, cerrando el acto el señor gobernador civil. Todos fueron muy aplaudidos.

Se canta el «Cara al Sol» y se hace presencia en el Ayuntamiento donde se tratan problemas que afectan a la localidad. Seguidamente y en casa del señor alcalde se sirvió un banquete.

Por la tarde Su Excelencia emprendió el viaje de regreso a la Capital, siendo despedido por todo el pueblo y autoridades a las que con su peculiar bondad estrechó la mano.

Cabizuela reitera su agradecimiento a la primera autoridad de la provincia y hace fervientes votos por que no sea esta la última vez que la hacen vibrar de emoción las jerarquías provinciales.

Día grande para el pueblo de Cabizuela. Ya llegó lo que hace tantos años esperábamos, a pesar de los muchos inconvenientes con que se ha tropezado para conseguirlo.

Gracias a nuestra Primera Autoridad provincial y gracias a nuestro digno alcalde, por sus incansables gestiones y desvelos, hasta conseguir ver iluminado a su querido pueblo.

Un vecino.

## ELECTRIFICACIONES

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR  
**VIDAURET A**  
AVILA, JOSE ANTONIO 15 - AVILA

## Lubrificantes importación

en bidones precintados de origen. Firma importadora solicita vendedores especializados debidamente introducidos en la provincia y residentes en localidades consumidoras. Inútil sin dichas condiciones. Escribir al número 9928. Vergara, 11. BARCELONA.

## ¡Españoles y extranjeros!! ¡La Legión os espera!!

Acudid a alistaros al Banderín de Enganche de La Legión instalado en la Zona de Reclutamiento y Movilización núm. 5 de esta capital, con la documentación siguiente:

Para los menores de 21 años: Acta de nacimiento y consentimiento.

Los mayores de 21 años: solamente firmarán declaración jurada en este Banderín.

## CONDICIONES

Edad: de 18 a 35 años, sin haber cumplido los 36.

Ser soltero o viudo sin hijos.

Fuerte de constitución física. Los extranjeros informarse personalmente en este Banderín.

## Se acogen vacas para

pastar en la Dehesa «El Postuero», término de Santiago del Collado, desde San Pedro —29 de Junio, hasta Los Santos 29 de Octubre de este año, y hasta el número de 150—. Para detalles Isidro Jiménez de Sancho, en indicado pueblo.



## Pro-Nuevo Seminario

Nuestras celosas autoridades eclesiásticas en su gran deseo de que esta hidalga villa del Corneja vaya a tono con su rango, han creído lo más conveniente la cobranza de cuotas mensuales, que ya a priori habían señalado los fieles, con el fin de contribuir a la construcción de esa magna obra, y, sin que sepamos la cifra que la recaudación mensual pueda representar, estamos seguros —y así lo deseamos— de que ha de ser muy halagüeña.

## Labor de la Alcaldía

Nos consta que nuestra prime-

## ARADOS DE VERTEADERA

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR  
**VIDAURET A**  
AVILA, JOSE ANTONIO 15 - AVILA

## MINGORRIA

Conferencias morales de cultura religiosa, dedicadas a la mujer con motivo del Centenario de Isabel la Católica

Con la extraordinaria concurrencia de todos los días, continúan celebrándose en este pueblo las conferencias dedicadas a la mujer para ensalzar en ellas las egregias e ilustres mujeres de Isabel de Castilla y Teresa de Jesús. Se han desarrollado los siguientes temas:

«Educación de la mujer», por Julita Cid, estudiante. Con una fluidez de lenguaje, dice: Dios crea al hombre y le da la mujer por compañera, bendice el amor de ambos y de él nace la vida. Expone la educación dada a Grecia, Roma y distintas partes del mundo, siendo el Cristianismo el que la elevó de estado de postración en que se hallaba en la antigüedad. En la Edad Media comenzó a ensalzarse las cualidades de la mujer, llegando a ser la reina del hogar.

«La madre y los hijos», por Manolita Nieto, enfermera. Expone con argumentos claros la obligación de todas las madres a criar a sus hijos y la que esto hace es dos veces madre. Rechaza la lactancia artificial que tanto puede perjudicar a los hijos. La mortandad de los niños criados artificialmente aumenta en algunos países. Da sabios consejos a las madres para que se pongan a ciertos adelantos modernos inventados para estar ellas libres y así, poder presentarse siempre en todos los actos de la sociedad. Narra las enfermedades propias de los niños que viven abandonados de sus madres y elogia aquellas que en la lactancia saben cumplir con el deber que Dios las ha impuesto.

«Orgullo de ser española», por don Daniel Redondo, maestro nacional. Narra las épicas glorias de nuestra Patria. Pobladores, conquistadores, guerreros, mártires y santos. Figuras excelsas que elevaron el nivel cultural y religioso de España; hechos misioneros; la grandeza de España siempre ha estado unida al Cristianismo. Dos heroínas en la provincia de Avila, una Princesa que llegó a ser la Reina Católica y una monja que ocupó el sitial de prelada y Reformadora del Carmelo. La Reina y la Monja enaltecieron el poder temporal y espiritual de la Patria.

La mujer española ha sido siempre elogiada por su fe intrépida y por su amor a España.

Todos fueron muy aplaudidos y felicitados.

Con estos actos que elevan el nivel cultural de los pueblos, honra Mingorria a las Glorias de Avila.

El corresponsal.

ra autoridad quiere que la «Tacita de Plata de Avila», vuelva a ser eso y que, tanto el vecino como el transeunte puedan presenciar la limpieza de sus calles, (un tanto destrozadas por las obras del alcantarillado y del abastecimiento de agua a los edificios particulares, y que los encargados de realizar tales obras debieron dejar en las condiciones que antes estaban —a nuestro humilde juicio— paseos y afueras de la población, no permitiendo tampoco por largo tiempo el estacionamiento de obstáculos en la vía pública que, francamente daban la sensación de un pueblo inmundo y atrasado. Al efecto se han hecho públicos bandos irrisando el celo del vecindario y se han dado las órdenes necesarias a los encargados de la limpieza para que ejerzan la debida vigilancia.

Sabemos también que la Alcaldía y los tenientes han visitado todos los locales del Municipio, algunos de los cuales han presenciado un tanto abandonados y quieren que en un no lejano día puedan estar en las debidas condiciones del uso para que cada uno de ellos se halla destinado, y, en verdad que nos agradan grandemente estas medidas y este celo de las autoridades.

## Parada de sementales del Estado

Ya se halla instalada y viene funcionando en los hermosos locales destinados a tal fin, la Parada de Sementales del Estado, y aunque no les hemos visto, nos han asegurado que para el servicio correspondiente han venido preciosos ejemplares, de sangre y de lámina y que inmediatamente llegará también un buen garañón del cual se carece.

## GRUPOS PARA RIEGO

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR  
**VIDAURET A**  
AVILA, JOSE ANTONIO 15 - AVILA

## La feria de Aranda

ARANDA DE DUERO. — Con regular animación, debido al bajo precio de la patata y a la mala cosecha de vinos, se ha celebrado la tradicional feria de San José. Han concurrido unas 800 cabezas de ganado mayor, en el que se acusó una baja en las ventas, con relación a la feria anterior de diciembre. En las transacciones predominó el ganado de media vida, con precios estabilizados en la anterior. El ganado vacuno de vida y abasto ha experimentado una ligera baja.

Debido a la paralización que se deja sentir en el ramo de la construcción, la venta de madera ha sido muy escasa. Los precios para la de armar, así como en la de puertas y ventanas, han sido iguales a los de la feria última.

Muchos feriantes, especialmente los serranos, se quejan de la poca publicidad dada a esta feria en cuanto a los días de la duración de la misma, lo que les ha originado los consiguientes perjuicios, ya que algunos de ellos se han desplazado desde más de 150 kilómetros con sus carretas, y llegaron, unos muy adelantados y otros con bastante retraso. — (Cifra).

## Máquinas punto nuevas «CARMER»

Rodamiento bolas, enseñanza a domicilio. Garantía. Facilidades. Elegancias Margot. Montero Calvo, 2. Valladolid.

## Compramos créditos morosos.

Pagamos en el acto. Cobramos créditos a comisión. Adelantamos dinero sobre créditos Mutua Comercial Española. Genera. Ilustre Franco, 22, 2.º Salamanca

## Sección religiosa

MARZO

Día 26, Miércoles. — Santos Félix, Braulio, Marciano.

La misa y oficio divino son del miércoles, con rito simple y color morado.

## Padres Paúles

Todos los días de Cuaresma, a las siete y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario, y el ejercicio del Via-Crucis, terminando con la bendición con el Santísimo.

## Ejercicios Espirituales para hombres

Parroquia de Santiago. — Empezaron el lunes, día 24. Por la mañana a las siete y media, y por la tarde a las ocho. Las meditaciones las dará el R. P. Emeterio Hernández, dominico.

## Para señoras y señoritas

Se celebran en la capilla interior del Convento de Maria Reparadora, del 24 al 29 de marzo, dirigidos por el R. P. Samaniego S. J., con el siguiente horario:

Por la mañana, a las ocho y media, once y media y doce y media.

Por la tarde, a las cinco y siete menos cuarto.

## Semana Espiritual del Joven

Tendrá lugar en la iglesia de la Magdalena, del 24 al 30 de marzo.

El día 24, a las siete y media de la tarde, plática preparatoria, rosario y bendición con el Santísimo.

Los días 25, 26, 27, 28 y 29, a las ocho menos cuarto de la mañana, meditación y misa. Por la tarde, a las ocho menos cuarto, plática, rosario, meditación y bendición con el Santísimo.

Día 30: A las nueve de la mañana, en la iglesia de Santo Tomás, Misa de Comunión, oficiada por el excelentísimo señor Obispo, que al final dará la Bendición Papal.

## Nuestra Señora de la Portería

San Antonio. — Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, todos los días a las seis de la tarde.

Todos los días de Cuaresma, después de estos cultos, se hará el ejercicio del Via Crucis.

## Almacén de Maderas

Se traspasa en Madrid Almacén de Maderas en pleno funcionamiento con o sin existencias

Escribid al número, 2.029

«ALAS»

Alcalá, 32.-Madrid

## ANUNCIO

Precisamos hoteles, chalets, casas de campo, pisos, habitaciones temporada, cualquier punto zona veraniega. Escriban detalles «ORELEM». Valverde, 6. Teléfono 31-06-83.

## Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

## Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

## Motores de gasolina y Diessel

## Con pago aplazado

Comercial Madrid, S. A.

Cedaceros, 4. Tl. 21 09 89. Madrid

## MAQUINARIA AGRÍCOLA

AL SERVICIO DEL AGRICULTOR  
**VIDAURET A**  
AVILA, JOSE ANTONIO 15 - AVILA

ESTUDIE POR CORRESPONDENCIA  
TAQUIGRAFIA - ORTOGRAFIA  
PIDA FOLLETO GRATIS  
**ACADEMIA CCC**  
• APART. 108 SAN SEBASTIAN.

Publicidad Almanzor

**FIDALGO**



# El Caudillo adopta a la isla de Hierro (Canarias)

## Plan de su resurgimiento

La visita que Su Excelencia el Jefe del Estado hizo a las islas Canarias en diciembre de 1950 puso de manifiesto la deficiencia de medios en que algunas de ellas desarrollaban su vida, pese a los esfuerzos realizados en los últimos diez años por sus autoridades, por lo que el Caudillo dispuso, en Decreto de 11 de dicho mes, la adopción de las islas de Hierro y de Fuerteventura, y la redacción de un proyecto de Plan de Ordenación Económico Social a fin de que, en el plazo de cinco años, se lleven a cabo cuantas obras y realizaciones se requieran en orden al establecimiento de las comunicaciones indispensables, necesidades sanitarias, edificios públicos y viviendas para funcionarios, alumbrado y represa de aguas, fomento y ensayo de cultivos, repoblación forestal y frutal, y todas aquellas que se consideren indispensables y básicas para el progreso económico y social de las islas adoptadas.

En consecuencia, la Secretaría General para la O. E. S. de la Presidencia del Gobierno presentó a éste, en 11 de junio de 1951, su proyecto de Plan de Ordenación Económico Social para la isla de Hierro, en el que, el Estado gastará más de ciento diecisiete millones de pesetas, que es lo presupuestado a este fin.

El Plan comprende el abastecimiento de agua potable que escasea mucho en la isla; servicios sanitarios en Hospitales y Clínicas de urgencia; servicios religiosos (iglesias, casas parroquiales y cementerios); servicios escolares (grupos, de enseñanza y viviendas para maestros); viviendas para funcionarios, edificios públicos de todas clases y urbanización. Perforación de galerías y pozos; repoblación frutal y forestal, Granja Escuela Agropecuaria, parcelación de terrenos. Obras en puertos, carreteras locales y provinciales, telecomunicaciones, comunicación aérea y Red pluviométrica. Un Patronato Nacional bajo la presidencia del Jefe del Estado integrado por los ministros de Gobernación, Obras Públicas, Agricultura, Industria y Comercio y un Patronato Provincial, órgano ejecutivo, serán los encargados de realizar esta magna obra de resurgimiento social en la isla citada.

# Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

Red de altavoces potentísima

Los planes para la red de altavoces que cubrirán gran parte de todos los ámbitos de nuestra ciudad, ha sido ya aprobado. Quizás nunca se haya instalado en parte alguna con tan vastas proporciones. Centenares y centenares de altavoces cubrirán la carrera desde el monumento de los Caídos, plaza de Pío XII, avenida Generalísimo Franco, plaza de la Victoria, paseo de Gracia, plaza de Cataluña, Rambla en su curso completo, Puerta de la Paz, calle de Fernando, Vía Layetana y avenida de la Catedral.

La peregrinación oficial alemana al Congreso de Barcelona  
La peregrinación oficial alemana

na que participará en el Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona, según ha comunicado el P. Joseph M. Boos, Rector de los católicos alemanes en Barcelona, constará de 600 peregrinos. Para su organización se ha formado un Comité Nacional, cuyo presidente es el muy ilustre Msgr. Dr. H. Muessener, Protonotario Apostólico y Vicario General de la diócesis de Aquisgrán.

## Sabañones

No sufra más, emplee el maravilloso producto

Preserbañón Júpiter

Venta en farmacias (C. S. 10645)

# Como se elige el Presidente de la República de Estados Unidos

## El ciudadano yanqui no vota directamente por el Presidente, sino por el elector de la persona que se le propone

Se ha iniciado la batalla por la presidencia de la inmensa república norteamericana. Y sin duda le conviene conocer al lector el mecanismo con que se realiza esta elección. Durante los meses próximos será este tema constantemente tratado en artículos e informaciones.

El votante americano ordinario no tiene voz directa en la designación del presidente, ni es su voto decisivo en la determinación de la persona.

En este complicado procedimiento de la constitución de este país, son los políticos los que presentan aquellos que ellos quieren ver en la cumbre del Estado seleccionados por los grandes partidos. La votación popular designa tan solo los delegados, los cuales a su vez pueden ignorar; si así lo creen conveniente, los deseos de sus electores. Más de una vez, se han presentado reformas a la actual modalidad electiva norteamericana, pero éstas duermen el sueño de los justos sin que el ciudadano pueda designar libremente su presidente.

### El sistema actual

No se sigue el mismo sistema en los 48 Estados de la Unión. En 32 de ellos se reúnen las delegaciones de los dos partidos y allí deciden por quién han de votar éstas.

En los 16 restantes se celebran lo que se llaman «elecciones primarias»; allí se determinan ya los delegados republicanos y demócratas para las convenciones y al mismo tiempo figuran en las papeletas de votación los nombres de los candidatos presidenciales y los nombres de los delegados que tienen que presentarlos.

En uno y otro caso, votan por los delegados y no directamente por los presidentes elegibles.

Y una vez terminada esta selección se reúnen independientemente las dos convenciones nacionales, la del partido republicano y la del partido demócrata que este año tendrán lugar en Chicago en el próximo julio.

Cuando se trata de las elecciones primarias, se votan como hemos dicho los nombres de los futuros presidentes. Y los delegados se ven precisados a escoger en nombre de aquellos que registraron mayor número de sufragios juntamente con el nombre suyo. Pero una vez en la convención nacional, los delegados son libres y dentro del partido pueden elegir a aquel que más les agrade, aun cuando de ordinario cumplen con la misión que el elector les diera.

Un grupo muy pequeño de políticos profesionales y que los delegados, allí enviados, no representan ni de lejos, al pueblo. Y por tanto, sugiera una ley que permitiese se celebrasen elecciones primarias en los 48 Estados, concediendo a los votantes directamente la posibilidad de seleccionar sus propios delegados en lugar de tener que votar las listas manejadas por los políticos.

### El colegio electoral

Con los delegados así designados se forma el colegio electoral: cada partido presenta tantos delegados como representantes tiene el Congreso. Y así, por ejemplo, si tiene ocho de éstos, los delegados se duplican por partido y son dieciséis.

Y una vez designado por éstos el candidato presidencial, vuelve de nuevo a ser presentado al pueblo. Es esto el que con su voto directo, acepta o rechaza a uno de los presidentes futuros propuestos.

# Violentas manifestaciones estudiantiles pro Trieste en toda Italia

## Los manifestantes, que entonaban himnos fascistas, tuvieron varios encuentros con la Policía

ROMA.—En toda Italia se registran contusos en los choques habidos entre la Policía y los estudiantes con motivo de las manifestaciones de éstos a favor de la vuelta de Trieste a Italia. En Roma, varios millares de estudiantes han paralizado ayer mañana el tráfico en la parte central de la ciudad, al reclamar la devolución de Trieste a Italia. Daban vivas a la patria y entonaron himnos fascistas, entre ellos el «Giovinezza». Se les unieron numerosas personas de diversa condición social.

Por toda la ciudad han aparecido en las paredes carteles que dicen: «Trieste para nosotros», y en los que se protesta por la ocupación aliada de la ciudad y su territorio. Las octavillas llevan la firma de «Estudiantes del Movimiento Social Italiano».

Las octavillas dicen que «des-

púe de lenta pero constante acción para eliminar los sentimientos italo-filos de la población de Trieste, los «liberadores» han arrojado la máscara de la hipocresía, desencadenando contra nuestros hermanos de la irredenta ciudad una bestial campaña de violencia».

### Choques con la Policía

Grupos especiales de la Policía han luchado con los estudiantes del Movimiento Social Italiano con porras, palos y piedras durante la violenta manifestación nacionalista, en la que se atacó a Estados Unidos, Inglaterra y Rusia y se ha clamado en favor de la devolución de Trieste a Italia. Por lo menos, veinte estudiantes han sido detenidos y diez policías heridos por las piedras en un choque en el centro de la capital. Los estudiantes daban vi-

# ZATEIDOSCOPIO

Mentiras matemáticas

Estamos acostumbrados a que las matemáticas son algo irrefutable. A cualquiera que le intentemos demostrar que dos y dos no son cuatro nos tildaría de loco. Sin embargo, aunque parezca mentira, dos más dos no son siempre cuatro. Para convencernos no hay que hacer otra cosa, sino tomar dos litros medidos de agua, juntarlos con otros dos litros medidos de alcohol y al final volver a medir la cantidad de mezcla que tenemos y observaremos que no tenemos cuatro litros.

¿De quién es la culpa?, ¿del tarternero?

Se trata, sencillamente, de una broma pesada: del alcohol que al mezclarse con el agua sufre una modificación físico-química de la mayor trascendencia, pues a pesar de que tratemos esta cuestión de forma tan frívola en nuestra sección de humor, el problema es de lo más interesante y arrastra incluso, perturbaciones difíciles de corregir en algunas producciones industriales en la que, alcohol y agua, tienen que manejarse conjuntamente.

## Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S. L. Ingenieros. Logroño Representante para la provincia: Representaciones AVILES LARRETA, 5. — AVILA

## ¡¡Apicultores!!

Colmenas 225 pesetas. Facilidades. Soliciten catálogos. Alberto Blanco. Fuencarral 26. Madrid.

## Transformadores

Todas potencias y tensiones

## T. VELAZQUEZ

Apartado 67.—Medina del Campo

vas al Duce y levantaban el brazo con el saludo fascista.

Numerosos automóviles, entre ellos uno norteamericano, fueron rotulados con letreros que decían: «Trieste para Italia» y «Pue- ra los extranjeros». En el coche americano se puso: «Cerdos americanos».—EFE.

### Manifestación en Trieste

TRIESTE.—Centenares de estudiantes se manifestaron por las calles de Trieste, de manera ordenada, pidiendo la devolución de Trieste a Italia. No hay que lamentar incidentes.—EFE.

# MI CRUCIFIJO DE MISIONES

Por el P. Victorino Carvallo, C. M.

«Yo tengo un Crucifijo  
Que lo adora mi alma,  
Y lo miro y lo beso,  
Y le hablo y me habla.»

Cada persona o cada cosa es un complejo misterioso de sugerencias y armonías. La excepcional habilidad de percibir las y glosarlas da la característica del pensador y del poeta.

Mi Crucifijo de Misiones es un relicario de inefables armonías y piadosas sugerencias. ¡Quién sintiera el aura de las sublimes musas para ser frente a mi Crucifijo, un glosador a lo divino!...

Mi Crucifijo Misionero tiene el glorioso abolengo de los modernos mártires de la Impiedad. Fué exhumado de las vastas ruinas de Teruel y, entre los escombros, perdió la calavera humana para quedarse él más divino, más atractivo y misericordioso.

Por excautivo y mutilado, mi Crucifijo huele a martirio y a tierra húmeda de lágrimas y sangre. Por eso, inspira renovada veneración.

Yo pregunto a todos los vientos el abolengo martirial de mi Crucifijo y descubro a todos los soles sus cicatrices gloriosas...

Voy conviviendo largos años con mi Crucifijo de Misiones y, tras una primordial y lamentable

indiferencia, hoy aspiro a que sea el punto más luminoso de mi pensamiento, el resorte más eficiente de mi voluntad y la brasa más encendida de mi corazón. Ello es tan lógico como justo.

Todo el valor trascendente del Cristianismo y sus históricas realizaciones, todo el vigor ascético de su dogma, de su moral y de su culto sustancialmente se concentran para mí en mi Crucifijo Misionero. En él se encarna la metafísica cristiana de la eternidad de Dios y el hombre; en él cobran tremenda significación las humanas postrimerías; en él se inspiran las radicales conversiones, los sinceros arrepenimientos, los firmes propósitos. Y todo esto forma la rígida y esencial textura de mi apostolado misional.

Y así, mi Crucifijo de Misiones viene a ser, como para el Apóstol, mi única ciencia, como es la de todo hombre iniciado en los misterios de la Cruz, donde la misma Verdad reconcentró todos sus rayos para mejor iluminar los misterios de Dios y el enigma del hombre...

Mi Crucifijo de Misiones se va enriqueciendo de valor histórico y de un entrañable contenido emocional.

La Cruz, en general, bajo estos tornadizos horizontes, es, a través del tiempo y el espacio, la imagen móvil de la divina misericordia para las

movibles generaciones humanas. Pero, mi Crucifijo es el compañero de «mi tiempo» y de «mi espacio», la impronta divina de mi misión, el vademecum de mi apostolado.

Mínuscula escultura material, mi Crucifijo es, en sí mismo, mudo, insensible e inerte; pero, es la imagen lejana del más alto personaje histórico, por ser humano y divino. Por eso, me hace evocar las vivencias terrenales de Aquel que descendió del Cielo para ser Camino, Verdad y Vida de los hombres. Y como soy yo apóstol de su Verdad, de su Ley y de su Vida, a mi Crucifijo inerte le presto la vibración de mi voz, los latidos de mi corazón y el hálito de mi propia vida. Y así, yo soy la voz de mi Crucifijo Misionero: hablo al dictado de su doctrina y de su ley. Y él define mi apostolado ante los hombres y es la premisa imperiosa de mi conducta personal, como ésta debe ser su lógica consecuencia.

Soy una cátedra y un altar viviente de mi Crucifijo y, al llevarlo sobre mi pecho, me envuelve, ante las gentes, en el manto mítico de su propia veneración.

Cuando el fervor misional enardece los pueblos, en la conciencia cristiana surge el misionero como el «Hombre de Dios» y los pueblos, enervados y reverentes, se apiñan en torno suyo.

Entonces, como el buen Rabi de Palestina, a mi Crucifijo le buscan, le asedian y le besan las turbas. Para besarle se estiran los niños, como una ascensión de la inocencia hacia Dios; se inclinan los mayores, como el humilde abatimiento de la penitencia. Mi Crucifijo entra en el turgurio del pobre como en la alcaoba del rico. Lo levanto como la ima-

gen de la resignación y de la esperanza, a los ojos dolientes del enfermo y del moribundo. ¡Y ellos lo besan entre suspiros de arrepentimiento y anhelos de eternidad!...

¡Cuántos ardientes besos va acumulando mi Crucifijo de Misiones!... Besos de inocencia y de penitencia, de resignación y de esperanza. Sólo Dios sabrá glosar el contenido moral y emocional de tantos besos. Por eso, mi Crucifijo es una reliquia venerable, de misterios divinos y humanos, que dará fe de muchas cosas, cuando el ojo de Dios ilumine los secretos de las conciencias.

A través de mi Crucifijo de Misiones presento las diversas complicaciones de mi vida misionera. Por medio de él transmito a Dios la gloria de los éxitos alcanzados. Son éxitos de Dios, porque lo son de mi Crucifijo. Su simbolismo trascendente, pleno objetivo de la Fe, abruma mi vida, la halaga, la avalora y dignifica con la misma gloria del Evangelizador de los Pobres.

Por todo esto, si mi Crucifijo es hoy bandera de mi apostolado, será mañana mi intercesor en los supremos instantes decisivos. Es cuestión de convivir amigablemente con él, según sus mudas y saludables exigencias. El pondrá el epílogo conmovedor de nuestras relaciones terrenales. Recogerá mi último beso sobre los miles de besos que atesora, será enarbolado por mis temblorosas manos agonizantes y, a través de ellas, le enviaré el último latido del corazón.

¡Dichoso el misionero que comparece ante Dios, llevando en su alma la huella doctrinal y moral, ejemplar y ascética de su Crucifijo de Misiones!...

Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS

A PLAZOS Relojes ROTVAL



# EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración  
Plaza del Teniente Arévalo, 7.  
Teléfono 24  
APARTADO DE CORREOS  
número 8

## Sanatorio Quirúrgico del Carmen



Teléfono 527 AVILA Ramón y Cajal, 9  
Consulta de 3 a 6

Dirección: Dr. D. FLORENCIO TEJERINA  
Cirujano jefe de Servicio del Hospital Provincial de Avila. Otorrino del Instituto Provincial de Higiene.

Regentado por Religiosas Carmelitas Descalzas Misioneras  
Rayos X. Onda corta. Oxigenoterapia. Transfusión  
Alojamiento de enfermos y pensiones apropiadas a todas las posibilidades.  
Una buena asistencia en un moderno Sanatorio

Publicidad «AVILA»

## Foro abulense

Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. en Sotillo de la Adrada

Anoche publicábamos la noticia de la Secretaría Particular del excelentísimo señor gobernador civil de la Provincia en que se daba a conocer este acontecimiento extraordinario en la historia de la Falange abulense: Nuestra primera autoridad provincial presidirá en Sotillo de la Adrada el Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Decimos que se trató de un acontecimiento extraordinario porque no recordamos al menos en cuanto a solemnidad otro Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. en la Provincia. Pero es que además en éste se comenzará el estudio de los planes trienales municipales que señaló como tarea para los concejales de elección popular el ministro secretario, don Raimundo Fernández Cuesta. Y esto tiene una trascendencia política enorme, pues aparte de que sea en Avila donde inmediatamente se siga una consigna del mando nacional apenas enunciada, siempre que se traten temas municipales se estimula a los Ayuntamientos a trabajar con ahínco, sin vacilaciones, sin desganar, sin temor a inconvenientes.

Los Ayuntamientos son las entidades principales en la organización social, administrando intereses comunes: merecen la máxima ayuda, el estímulo razonable, para poder exigirles. Y vemos con satisfacción que en el Consejo Comarcal de Sotillo de la Adrada van a ocupar un primer plano de atención.

## O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.

(Sorteo del día 24 de marzo)  
Premiado con 50 pesetas el número 893. Y con 5 pesetas los terminados en 93

## Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia  
Enfermedades nerviosas y mentales  
Consulta en Avila viernes y sábados  
Esteban Domingo, 9

## Hermanidad del Santísimo Cristo de las Batallas

El día 21, a las ocho de la noche, se reunieron en el Salón de Actos del Excmo. Ayuntamiento y bajo la presidencia de don José Muñoz Luengo y demás componentes de la Comisión, el Cabildo Mayor de la Hermanidad, del Santísimo Cristo de las Batallas, compuesto de ciento sesenta Hermanos.

La sesión se celebró con gran entusiasmo, y fué pródiga en acuerdos. Se abrió con la actuación de don José Muñoz, el cual, leída la orden del día y después de las peticiones de ritual, pasó a resumir a grandes rasgos la historia del Santísimo Cristo, después leyó los Estatutos de la Hermanidad haciendo un pequeño comentario de los más importantes.

Se acuerda por unanimidad nombrar Hermano Mayor de Honor al Jefe del Estado, a quien en rigor le corresponde como primer excombatiente, alma de nuestra Cruzada y Generalísimo de los Ejércitos Españoles. Pedir la Cruz Laureada para el Santísimo Cristo de las Batallas, protector desde el tiempo de los Reyes Católicos hasta nuestros días, de todos los combatientes que han llevado al cuello su cordón, o que

## Una Comisión abulense, visita al Ministro de Obras Públicas

Esta mañana ha recibido en su despacho el ministro de Obras Públicas, señor conde de Valledano, a una Comisión abulense integrada por el gobernador civil de la Provincia, don David Herrero Lozano y los tenientes de alcalde de nuestro Ayuntamiento, don Pedro Arévalo Fernández, don Arturo González Fernández y don Esteban Rodríguez Martín.

El motivo de la visita ha sido solicitar una subvención estatal para obras de abastecimiento de aguas, colector y alcantarillado.

## Ecos de Sociedad

### Boda

En la iglesia de Santa Teresa, profusamente iluminada y adornada con flores naturales, han contraído matrimonio la encantadora señorita Ina Báñez López, de Collado de Contreras, con el acaudalado propietario de Puerta de Segura (Jaén), don Francisco Enrique Sánchez Linares.

La novia, que realizaba sus naturales encantos con vestido de raso duquesa y velo de tul ilusión entró en el templo del brazo de su padrino, primo del novio, don Francisco José Sánchez Bellón. El novio iba acompañado de su madrina y hermana Carmen.

Bendijo la unión el M. I. señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral de la S. A. I. Catedral, quien, a continuación pronunció una plática.

Celebró la misa de velaciones don Rufino Gómez Sevilla, Párroco de Collado de Contreras, pueblo de la desposada.

Firmaron el acta por parte del novio su padre don Andrés Sánchez Martínez y sus tíos don Francisco Sánchez y don Félix Linares, médico dentista de Piedrahita y por parte de la novia don Juan Chagüaceda Villabrille, teniente coronel de Sanidad retirado, don Antonio Asenjo Iglesias, capitán profesor de la Aca-

### Lea usted

## El Diario de Avila



demia de Intendencia, don Luis Báñez López y don Juan López González.

Los numerosos invitados fueron obsequiados en el Hotel Avila con un bien servido almuerzo.

Los recién desposados, a quienes deseamos todo género de prosperidades, partieron en viaje de novios, para Madrid y otras capitales españolas.

## Hotel Avila

Se sirve con exquisito esmero toda clase de banquetes

### De días

Hoy festividad de la Anunciación de Nuestra Señora, los ha celebrado la señorita de Ruiz. También es la fiesta onomástica de don Mariano Muñoz y don Abelardo Calleja Diente.

### Testimonio de gratitud

Don Luciano Muñoz y hermanas expresan desde estas columnas su agradecimiento a cuantas personas les han acompañado y testimoniado su condolencia, con motivo del fallecimiento de su señora madre, doña Angela Sanchidrián, (q. e. p. d.) acaecido días pasados.

### Ascenso merecido

El Boletín Oficial del Estado, fecha 22 de los corrientes, publica el Decreto, acordado en Consejo de Ministros, por el que se asciende a jefe superior de Administración del Cuerpo Pericial de Contabilidad del Estado, a nuestro distinguido amigo, el ilustrísimo señor don Luis Corrales Ferrás, interventor de la Dirección General de la Deuda y Clases Pasivas y del Instituto Nacional de Colonización. Nuestra cordial enhorabuena.

### Aniversario

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de don Juan José Alonso, párroco arcipreste de Vadillo de la Sierra, el funeral que se celebre el día 27 en la parroquia de San Vicente, a las nueve, será aplicado por su eterno descanso.

Renovamos nuestro pésame a sus familiares, especialmente a su sobrino don Pedro Castro Alonso, industrial de esta plaza.

que ha apoyado con gran cariño todas las iniciativas, siendo aclamado entusiastamente.

Después de ruegos y preguntas y con las peticiones reglamentarias, se levanta el Cabildo, en el cual se ha visto el entusiasmo y buena voluntad de los hermanos y ha quedado probado el incremento que la Hermanidad está tomando.

Se ruega a todos los Hermanos que, lo antes que les sea posible, se pasen por el Convento de Madres Dominicas (Mosén Rubí) para la confección del hábito reglamentario.

## CARTELERIA

### Espectáculos anunciados

Cine Grédos.—«Oro y marfil» (3).

Gran Cinema.—«Chiruca» (2).  
Teatro Principal.—«Compuesta y sin novio» (3).

Morelidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa.

SE ARRIENDAN pastos para 30 vacas en Solanas del Tiétar. Informará en la finca el Montaraz. En Salamanca teléfonos 1486 y 2081.

## Información deportiva

### El estado de Iglesias

El doctor Bustos ha confirmado el diagnóstico de la lesión sufrida el domingo por el guardameta de Avila, Iglesias: fractura del tercio superior del cúbito derecho.

La noche del domingo la pasó el lesionado con fuertes dolores que obligaron a la aplicación de calmantes. Ayer le fué escayolado el brazo y por la tarde salió en tren para su domicilio de Madrid.

Según el doctor Bustos, la duración probable de la lesión será de unos treinta y cinco días.

## Traslado de cadáver

En la tarde de hoy y desde el cementerio de San Javier (Murcia) han llegado a nuestra ciudad para aquí ser inhumados en el panteón familiar, los restos mortales del caballero cadete del Aire, don Alfonso García Hernández, que falleció, víctima de su deber, en accidente de aviación acaecido el 19 de mayo de 1951.

Renovamos el pésame a sus familiares.

## Donativos para la Casa de Misericordia

Don Pedro López, con motivo de la festividad de San José, sesenta kilos de patatas.

LOS PEPES.—El día 23, siguiendo la santa costumbre establecida, obsequiaron espléndidamente a nuestros pobres con una comida extraordinaria. Que el Señor colme de bendiciones a todos nuestros bienhechores.

SE ARRIENDAN pastos en la Dehesa de Manzaneros para cuarenta vacas. Para tratar en la finca.

...y usted, que toma?  
Como siempre

TORREFACTO EXTRA  
**El Cafeto**  
COMO CAFÉ

Pedidos al Representante:

**Don Moisés Alonso**

Martín Carramolino, 18. Teléfono 109

## Gabinete Electro-Radiológico

### Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

SE VENDE TERRENO, magníficamente situado, propio para edificar. Para tratar con don Eloy Mayorga; en Travesía del Pocillo, núm. 6.

## Fiesta en la Casa Social Católica

Como en años anteriores la Casa Social Católica tuvo el acierto de reunir en dos actos a sus asociados el día de San José. El primero y principal: una Santa misa cantada por todos ellos donde se repartió la Sagrada Comunión a más de un centenar de hombres. El otro acto, del día 19, fué continuación del anterior: un fraternal desayuno en los salones de la Casa en donde se pudo comprobar que la hermandad entre ellos es producto no sólo de credo, de ideales; sino también de cuerpos, de materia.

Ver a unos hombres acercarse a la Sagrada Mesa a recibir a Cristo para tener la misma vitalidad es hermoso en gran manera; edificante y si queréis conmovedor visto con ojos espirituales; pero también es hermoso estar reunidos para participar de otras alegrías materiales en donde juntamente se alimentó el cuerpo y se recrea el espíritu contemplando ese espectáculo de escuchar a los que muy bien pudiera llamarse padres espirituales de la Santa Casa.

Durante el desayuno esa ronda que poco a poco va entrando en el alma de este pueblo abulense y que se titula «Sonsoles» nos hizo pasar un rato delicioso con un escogido repertorio. Ni que decir tiene que fueron muy felicitados.

Decía antes que al final de ese pequeño ágape quisieron poner una nota de amor paternal esos dos señores que parecen vivir solamente para los demás ya que se han entregado de lleno a regir la Casa Social: El muy ilustre señor consiliario don Joaquín Galache y don Olegario Pérez Cabezas, presidente.

Uno y otro hablaron con esa delicadeza que les caracteriza, con la franqueza y seriedad de quien se sabe responsables de la dirección de un Centro católico. Muchos fueron los aplausos que recibieron y muchas las felicitaciones por lo completo, delicado y breve de los actos.

Con decir que estos actos, en donde fraternalmente se reúnen

personas que sienten y aman lo mismo, son de un sabor exquisito y que sirven de recuerdo indeleble sería suficiente para dejarlo impreso en las actas de una sesión; pero esa constancia en libros, en muchas ocasiones, debiera figurar en nuestra prensa local para que sirviera de ejemplo de lo que unas reuniones de tipo cristiano, de matiz católico, deben ser: No solamente reunirse a comer cosas materiales, a pasar un rato entre amigos, a alegrarse cantando y jugando y que todo ello está muy bien, sino que en todas las reuniones se recuerden y se alimenten con esa otra Comida que fortalece el alma y alegra el corazón, acerca a los separados y nos hace ser más hermanos y mejores amantes de Dios y del prójimo.

Un espectador.

## La juventud en el Congreso Eucarístico

Ante tal acontecimiento —sin género de duda— uno de los más solemnes de cuantos hayan tenido lugar en nuestra Patria—, el Frente de Juventudes no podía permanecer ocioso. A Barcelona acudirán juveniles de todo el mundo, y ellas han de encontrar a la española en el primer puesto del fervor espiritual y la potencialidad organizadora. Además, en gozosa circunstancia, la festividad de su Santo Patrono coincide con la universal concentración, y ello constituirá ocasión espléndida para enseñar a todos, que es, cómo siente y cómo actúa el Frente falangista de la juventud española.

Todo esto, sin duda, es de interés grande, pero, sobre todo, existe el profundo sentido religioso, el concepto cristiano y formativo, para que el Frente de Juventudes ponga todo su empeño en colaborar al máximo esplendor y eficacia del Congreso Eucarístico Internacional.

Cristo convoca al universo católico en Barcelona y la juventud falangista estará presente.

## Da a luz tres niñas

SORIA, 24.—Ha dado a luz tres niñas la vecina Carmen Ibáñez, esposa de Felipe Barranco, empleado de este Ayuntamiento. El matrimonio, que es de condición humilde, tiene cuatro hijos más.—(Cifra.)

## Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis  
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.

## Todos los buques españoles, mayores de mil toneladas, habrán de ser equipados con "radar"

MADRID, 25.—Todos los buques españoles, cuyo calado sea superior a las mil toneladas brutas de desplazamiento, tendrán que ser provistos de un equipo completo de «radar» cumpliendo disposiciones emanadas del Ministerio de Comercio, para toda clase de transportes marítimos.—(Cifra.)

